

Clipping de Prensa

Junio



FUNDACIÓN
COLISEE

Durante el mes de junio, la [Fundación Colisée](#) ha tenido un total de 5 impactos en medios de comunicación especializados y generalistas. Para acceder a la información completa, solo es necesario hacer clic sobre la imagen de la noticia.

NEWS TERCERA EDAD

La Fundación Colisée y la Universidad de Valencia firman un convenio para colaborar en investigaciones para mejorar la calidad de vida de las personas mayores

La estimulación mecánica plantar mejora alteraciones de la marcha y el equilibrio en personas mayores

El Grupo de Investigación acreditado "*Fragilidad y Deterioro Cognitivo*" (FROG) y la Cátedra de Envejecimiento Saludable, Activo y Participativo de la Universitat de València en colaboración con la Fundación Colisée, la residencia Colisée Bétera y la Universidad de Bolonia, han evaluado en un estudio piloto, pero pionero en cuanto a su realización en personas con deterioro cognitivo, que la estimulación mecánica mejora alteraciones de la marcha.

El estudio, titulado *Los efectos de las ortesis de pie personalizadas en 3D con estimulación plantar mecánica en personas mayores con deterioro cognitivo: un estudio piloto*, ha demostrado que la estimulación mecánica plantar mejora algunas alteraciones de la marcha y el equilibrio, siendo estas muchas veces alteradas en personas con dichos deterioros, contribuyendo al elevado riesgo de caída que presentan. Los trastornos posturales y de la marcha figuran entre los síntomas más incapacitantes para los pacientes ancianos con deterioro cognitivo y otras enferme-



La Fundación Colisée y la Universitat de València han firmado recientemente un convenio de colaboración para realizar nuevas investigaciones, trabajar contra la soledad no deseada, favorecer la inclusión social y la participación de las personas mayores.

EL MERIDIANO

EL MERIDIANO L'HORTA

LA UNION DE CONSUMIDORES RESPONDE

Foios, Mancomunitat del Carraixet (Bonrepòs i Mira del Patriarca), Massanassa, Meliana, Pícaria, Pícas

PORTADA NOTICIAS POR MUNICIPIOS FORO COMARCAL ESCAPADAS COMARCALES ELECCIONES 2023 MÁS

COMARCA



FUNDACIÓN
COLISEE

Responsables con el futuro de las personas

¿Quieres hacer voluntariado con las personas mayores?



¡Únete a nuestro programa de voluntariado "Recibe Más"!

- Compartirás tiempo con personas mayores
- Establecerás vínculos de amistad
- Participarás en actividades conjuntas
- Formarás parte de un equipo solidario que ayuda a los demás
- Realizarás voluntariado en centros residenciales



Si eres mayor de edad
Dispones de 3 horas semanales
Y una sensibilidad especial hacia las personas mayores

¡APÚNTATE!

DEPENDENCIA.info

dp dependencia .info

Inicio Actualidad Innovación Salud Opinión Aula Virtual El rincón del director Arquitectura y Res

Sector

Una veintena de residentes de Coliséo Campolivar cumplen su deseo de visitar el BIOPARC Valencia

El sueño de Campolivar - Programa "Vive tu sueño" de la Fundación Coliséo

Ver más fa... Compartir

Esta jornada fue posible gracias al equipo profesional de la residencia Coliséo Campolivar y al voluntariado corporativo de oficinas centrales.

Ver en YouTube Ampliar

Más de una veintena de residentes del centro Coliséo Campolivar disfrutaron de una visita al BIOPARC Valencia. (Foto: Fundación Coliséo)

EL DIARIO MONTAÑÉS

El centenario Guillermo González cumple su «gran sueño» de volver a Isla

El deseo de este mayor de Vitoria al alcanzar los 100 años era regresar al pueblo en el que veraneó; ayer lo hizo realidad gracias a la Fundación Coliséo y el Ayuntamiento de Arnauero



DEPENDENCIA.info



[Inicio](#) [Actualidad](#) [Innovación](#) [Salud](#) [Opinión](#) [Aula Virtual](#) [El rincón del director](#) [Arquitectura y](#)

Sector

El centenario Guillermo González cumple su sueño de volver a Isla, pueblo en el que vivió sus mejores veranos



Fundación Cotxéle hace posible el sueño del centenario Guillermo González. (Foto: Fundación Cotxéle)

POR DEPENDENCIA.INFO
Más artículos en [PRTP actual](#)